
Stadt Staßfurt

Beschluss-Nr. :

Beschluss-Datum:

Beschlusswirksamkeit:

Sachantrag-Nr.: 0670/2023 1. Version vom: 22.02.2023

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Einbringer: Fraktion DIE LINKE

Beschluss:

Der Stadtrat beauftragt den Bürgermeister, sich aktiv als Ausbildungsbetrieb für staatlich
anerkannte Erzieher/Erzieherinnen einzubringen und mindestens 2 Plätze pro Jahr ab dem
Jahr 2023 zur Verfügung zu stellen. Entsprechende Mittel sind in der
Haushaltplanung/Stellenplan ab 2023 zu berücksichtigen. Die Ausschreibungen für das
kommende Schuljahr sind vorzubereiten.

Ausschuss/Gremium Version Sitzung J N E

Ausschuss für Jugend, Senioren und Soziales 1. Version 28.03.2023

Ausschuss für Finanzen, Rechnungsprüfung
und Vergaben

1. Version 30.03.2023

Stadtrat 1. Version 13.04.2023

Aufgrund des § 33 des Kommunalverfassungsgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt
haben folgende Mitglieder weder an der Beratung, noch an der Abstimmung
teilgenommen:

René Zok
Bürgermeister



Stadt Staßfurt

Sachantrag-Nr.: 0670/2023 1. Version vom: 22.02.2023

Kurzfassung:
Sachantrag Ausbildung von Erzieherinnen/Erziehern

Beschlusstext: (siehe 1. Seite)

Sachverhalt:
Möglichkeiten, die Ausbildung zur Erzieherin /zum Erzieher dual zu absolvieren, wird von
jungen Menschen gern in Erwägung gezogen. Die ansonsten vollschulische Ausbildung
ohne Entgelt wird zunehmend unattraktiver und die Klassen sind kaum noch besetzt: Der
Bedarf hingegen ist stetig gewachsen und wird durch Ausscheiden von Kollegen aus
Altersgründen noch steigen. Durch die eigene Ausbildung in kommunalen
Kindertageseinrichtungen erhöht sich auch die Bindung und einer Fluktuation wird
entgegengewirkt. Es ist seit längerer Zeit absehbar, dass es zu Fachkräftemangel im
Bereich Erzieher kommen wird. Auch die Stadt Staßfurt hat eine Dauerausschreibung
auf ihrem Stellenportal eingestellt. Bei der Sitzung des Ausschusses JSuS wurde
gestern die aktuelle Lage nochmals erläutert und zeigt die prekäre Situation auf.
Aus diesem Grund bringt die Fraktion Die Linke den Sachantrag erneut ein um noch
eine Beachtung in der laufenden Haushaltberatung zu erwirken.

Finanzierung:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen keine Auswirkungen auf
den Haushalt.

gez. Bianca Görke
Fraktion DIE LINKE

Anlagen:
- Sachantrag Fraktion DIE LINKE


